

Adjudican \$2 mil millones para mantención y operación de servicios sanitarios de sectores rurales de Coyhaique

El Municipio de Coyhaique logró la aprobación por parte del Concejo Municipal de la adjudicación del servicio de mantención y operación de las plantas de tratamiento de aguas servidas, además de incorporar una nueva línea de servicio dedicada a la mantención de alcantarillado para localidades rurales como Ñirehuao, Villa Ortega, El Blanco y Valle Simpson.

Esta adjudicación contempla una inversión de más de 2 mil millones de pesos para un período de 60 meses, lo que equivale a cinco años de operación y mantención asegurada en estas zonas, muchas veces postergadas en temas de infraestructura sanitaria.

El alcalde, Carlos Gatica, valoró positivamente este hito para el desarrollo sanitario rural de la comuna y mencionó que “estamos muy contentos porque, después de mucho tiempo y de un trabajo persistente, logramos esta aprobación del Concejo. Esta contratación no solo garantiza el funcionamiento de las plantas de tratamiento, sino que además incorpora un servicio esencial para nuestras localidades rurales: la mantención del alcanta-



rillado. Ahora, cuando a los vecinos se les tape el alcantarillado, podremos actuar de forma rápida y eficiente, solicitando directamente el servicio a la empresa adjudicada”.

El proyecto incluye además un incremento en los recursos asignados, lo que permitirá una cobertura más integral y frecuente, respondiendo a las necesidades sanitarias de comunidades que por años han esperado soluciones concretas. Por su parte, la directora

de Medio Ambiente del municipio, María José Espinoza, destacó el alcance técnico y ambiental de esta medida asegurando que “este contrato no solo mejora la calidad de vida de nuestras vecinas y vecinos, sino que también refuerza nuestro compromiso con la protección del medio ambiente. Las plantas de tratamiento bien operadas evitan impactos negativos en nuestros ríos y suelos, y la nueva línea de mantención de alcantarillados nos permite responder con mayor agilidad ante emergencias sanitarias”.

Con esta adjudicación, se da un paso significativo en el fortalecimiento de su infraestructura sanitaria rural, apostando por la equidad territorial y la mejora continua en la calidad de vida de su comunidad.